

Pink Apple 2010

Zürich: 28. April - 6. Mai (Arthouse Movie; Eröffnung im Arthouse Le Paris)

Frauenfeld: 6. - 9. Mai (Cinema Luna)

Medienmitteilung – Zürich/Frauenfeld, 2. Mai 2010

SPERRFRIST: Sonntag, 2. Mai 2009, 20 Uhr!

Spanischer Kurzfilm gewinnt den "Pink Apple Award"

Im Rahmen des schwulesbischen Filmfestivals Pink Apple wurde zum 10. Mal der «Pink Apple Award» an den besten Kurzfilm verliehen. Sieben Werke aus Spanien, den U.S.A., Schweden und Frankreich nahmen am Wettbewerb teil. Der «Pink Apple Award» geht in diesem Jahr an die spanische Produktion ALMAS PERDIDAS von Julio de la Fuente. Der Regisseur nahm den Preis am Sonntagabend persönlich entgegen.

Sieger des diesjährigen Kurzfilmwettbewerbs ist Julio de la Fuente mit seinem 15-minütigen Film ALMAS PERDIDAS (E 2009). Die vierköpfige Jury übergab ihm den mit 2'000 Franken dotierten Preis am Sonntagabend im Arthouse Movie. Der «Pink Apple Award» geht an jenen Film, der sie wie kein anderer tief berührt habe, so die Begründung der Jury.

ALMAS PERDIDAS erzählt die Geschichte einer verbotenen Liebe zwischen zwei jungen Männern kurz nach dem spanischen Bürgerkrieg. Der Film besticht durch seine ruhigen Bildern und die herausragende schauspielerische Leistung des Hauptdarstellers. In fünfzehn Minuten wird nur wenig ausgesprochen, vieles bleibt angedeutet. Was zwischen den Zeilen steht, ist genauso wichtig, wie das Vordergründige.

Eine besondere Erwähnung erhielt EL MUEBLE DE LAS FOTOS von Giovanni Maccelli, ebenfalls eine spanische Produktion (E 2009) und mit zwei Minuten der kürzeste Wettbewerbsbeitrag. Auf einem Möbel im Wohnzimmer werden stolz alle Familienfotos präsentiert – nur der schwule Sohn mit seinem Freund fehlt. Doch das schwule Paar gibt sich nicht geschlagen, und ersinnt eine List...

Das Pink Apple Filmfestival dauert in Zürich noch bis kommenden Donnerstag, 6. Mai. Eine Auswahl des Programms wird vom 6. Mai bis am 9. Mai im Cinema Luna in Frauenfeld gezeigt. Das Festivalprogramm und weitere Informationen gibt es online auf www.pinkapple.ch.

Mit besten Grüssen
Barbara Spirig

> Die Begründung der Jury sowie Hintergrundinformationen und Bildmaterial zum Siegerfilm ALMAS PERDIDAS und zum Regisseur Julio de la Fuente sind via den nichtöffentlichen Link http://www.pinkapple.ch/cms/front_content.php?idart=112 abrufbar.

> Ansprechperson der Jury ist Georges Pauchard, Tel. 079 415 22 16

> Weitere Informationen rund um das Pink Apple Filmfestival finden Sie im Medienbereich auf www.pinkapple.ch

Medienkontakt

Barbara Spirig, medien@pinkapple.ch, 079 608 43 80